

LA GESTION DES RISQUES DE GLISSEMENT DE TERRAIN AU QUÉBEC

**Présentation faite à
L'atelier sur l'étude et la gestion des risques de glissements de terrain
Hull, novembre 2001**

Résumé

En 1998, le gouvernement québécois formait un comité interministériel pour revoir l'approche québécoise en matière de gestion du risque dans le domaine des glissements de terrain. En s'inspirant des travaux de ce comité, la conférence décrira la situation au Québec dans ce domaine. Le contexte géologique et les types de glissements de terrain seront présentés succinctement avant de traiter de l'évolution de la gestion du risque au Québec. Les résultats d'une ronde de consultation seront résumés afin de cerner les problèmes rencontrés actuellement et de dégager les avenues à développer pour améliorer la situation.